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Résumeé :

A travers cette recherche ayant pour thématique la régulation de ’offre de pomme de
terre de consommation par la création de nouveaux débouchés : stockage, transformation et
exportation. Nous avions traité la question de développement de la filiere pomme de terre.

La transformation et 1’exportation sont deux voies possibles pour réguler I'offre de la
pomme de terre. Mais, dans le contexte algérien leurs faisabilités restent a étudier puisque le
tissu industriel pour la transformation de la pomme de terre est faible d’une part et d’autre,
les caractéristiques de la pomme de terre algérienne ne répondent pas aux normes
internationales ce qui rend leur placement sur les marchés international difficile.

Mots clés : offre — régulation — stockage — transformation — exportation — pomme de terre

Abstract :

Through this research whose theme is regulating the supply of consumer potato by
creating new opportunities: storage, transformation and export. We treated the issue of
development of the potato sector.

The transformation and export are two possible ways to regulate the supply of potatoes.
But in the Algerian context their feasibility remains to be studied since the industrial fabric to
transform the potato is a low side, the characteristics of the potatos Algerian does not reply to
international norm which makes their placement on difficult international markets.

Keywords: offer - control - storage - processing — export - potato
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